



Die Woche in MÜNCHEN

ALTSTADT

„Eine Couch in New York“

Die Komödie im Bayerischen Hof, Promenadeplatz 6, lädt ab Dienstag, 24. Juni, um 20 Uhr zu der romantischen Komödie „Eine Couch in New York“ von Chantal Akerman. In den Hauptrollen sind Viola Wedekind und Jacques Breuer zu sehen. Reservierungen unter Telefon 29 16 05 30.

Führung der Klänge

András Varsányi leitet am Sonntag, 22 Juni, eine Mitmach-Führung für Familien durch die Ausstellung „Soundlab 1“ im Münchner Stadtmuseum, St.-Jakobs-Platz 1. Infos unter Telefon 23 32 23 70.

Vorlesung in der Uni

In der Aula der LMU findet am Donnerstag, 26 Juni, die Ab-

Schwupps – und weg ist die alte Identität

Was macht ein Verliebter, der sich als Loser fühlt und bei seinem Schwarm nicht ankommt? Er verzweifelt und möchte ein anderer sein. Mit Hilfe eines Magiers gelingt es Charlie eine neue Identität anzunehmen, um Maja zu gefallen. Und er weiß, es gibt kein Zurück in die alte Identität. Er verschwindet

in „GesIChter“ anderer Figuren, die ihn nicht weiterbringen. Schließlich begreift er, wie unsinnig seine Rollen sind, solange er nicht zu sich selbst steht. **Die neue Produktion des IMAL-Ensembles (International Munich Art Lab) mit Münchner Jugendlichen verschiedenster Herkunft hat am Donners-**

tag, 17. Juli, um 20 Uhr im Arri-Studio 2, Türkenstraße 35, Premiere. Für Freitag, 18. Juli, verlosen wir dreimal zwei Karten. Um zu gewinnen, schicken Sie eine Postkarte an Hallo München, Dessauerstraße 10, 80992 München, oder eine e-Mail an aktion@hallo-muenchen.de. **Stichwort: IMAL**

